

„Fit ab 50“

Fehler beim Fahrradfahren vermeiden

Everswinkel (gl). In einer weiteren Informationsveranstaltung der Gruppe „Fit ab 50“ hat sich alles ums Fahrrad und das verkehrsgerechte Verhalten beim Fahrradfahren gedreht. Bezirksbeamter Martin Baggeroer hat seine Zuhörer auf verschiedene Verkehrssituationen aufmerksam machen können, an denen es immer wieder zu Fehlverhalten von Radfahrern kommt. So wird die Vorfahrtsregelung im Kreisverkehr Grothues nicht immer beachtet, da durch die Beschilderung „Vorfahrt gewähren“ Radfahrer gegenüber dem aus dem

Kreisverkehr Kommenden wartepflichtig sind. Weiterhin sprach er das widerrechtliche Benutzen von Gehwegen, insbesondere an der Ampelkreuzung Freckenhorster Straße, an. Viele Radfahrer umfahren über die Gehwege das Rotzeichen der Ampelanlage. Es kommt dabei immer wieder zu schädigenden Ereignissen, wie Baggeroer zu berichten wusste.

Auf weitere neuralgische Punkte im Dorf ging Polizeihauptkommissar Baggeroer ein und appellierte in diesem Zusammenhang an die Vorbildfunktion, die man als erwachsener Verkehrsteilnehmer

gegenüber Kindern habe. Roland Knauer, Inhaber der Firma Zweirad Knauer, informierte über den richtigen „Frühjahrsputz“ der Räder, den notwendigen Sicherheits-Check und über technische Neuerungen auf dem Zweiradmarkt.

Den „jungen Fit ab 50er“-Zuhörern stellten Günter Hein und Norbert Seidel die geplanten Angebote für Berufstätige vor. Am Mittwoch, 13. April, um 18 Uhr, startet insbesondere für diesen Personenkreis eine Abendtour über Hoetmar, Sendenhorst und Alverskirchen mit anschließendem

Gedankenaustausch über weitere Angebote. Bei diesen Touren sollen die Geschwindigkeiten moderat sein, sodass keine besonderen konditionellen Anforderungen an die Teilnehmer gestellt werden.

Auch der bisherige „Fit ab 50“-Teilnehmerkreis ist dazu eingeladen.

Weitere Informationen über die „Fit ab 50“-Gruppe sowie die angebotenen Touren finden Interessierte im ausliegenden Flyer sowie im Internet unter der Adresse www.fit-ab-50-everswinkel.de



Zur Informationsveranstaltung der Gruppe „Fit ab 50“ begrüßten (v. l.) Roland Knauer, Norbert Seidel und Polizeihauptkommissar Martin Baggeroer die zahlreichen Gäste.